

the
shamrock
way

www.theshamrockway.com

Beach Summer Camp 2025





We are proud to have a team of highly qualified and passionate professionals with extensive experience in both education and leisure activities. All of our teachers and team leaders, are either native speakers or fully bilingual and each holds a university graduates in languages. With a solid academic background and a deep commitment to teaching, our team is dedicated to delivering an enriching and engaging experience for every participant.

Our goal goes far beyond simply teaching a new language. We aim to spark a genuine interest in language learning by engaging children in interactive, enjoyable classes and workshops. Our focus is on helping them develop strong oral expression and listening comprehension skills in a fun, supportive environment that nurtures curiosity and confidence.



Nous sommes fiers de disposer d'une équipe de professionnels hautement qualifiés et passionnés, possédant une vaste expérience dans le domaine de l'éducation et des activités de loisirs. Tous nos enseignants et chefs d'équipe sont soit de langue maternelle, soit parfaitement bilingues, et chacun d'entre eux est titulaire d'un diplôme universitaire en langues. Avec une solide formation académique et un engagement profond en faveur de l'enseignement, notre équipe se consacre à offrir une expérience enrichissante et engageante à chaque participant.

Notre objectif va bien au-delà du simple enseignement d'une nouvelle langue. Nous visons à susciter un véritable intérêt pour l'apprentissage des langues en faisant participer les enfants à des cours et des ateliers interactifs et agréables. Notre objectif est de les aider à développer de solides compétences en matière d'expression orale et de compréhension orale dans un environnement amusant et positif qui nourrit la curiosité et la confiance en soi.



EL PUERTO DE SANTA MARÍA



Nestled on the Atlantic coast of Andalusia, in the province of Cádiz, El Puerto de Santa María is a beloved destination for both Spanish and international visitors. This charming town offers the perfect blend of history, culture, and natural beauty.

Famous for its golden beaches, warm climate, and rich historical heritage, it's also home to iconic wine cellars like Osborne. For adventure seekers, the area's sunny weather and favorable winds make it ideal for sailing and water sports.

With its unique mix of tradition and modernity, El Puerto de Santa María offers the perfect setting for children to enjoy an unforgettable holiday in southern Spain—while immersing themselves in the Spanish language and culture.



Niché sur la côte atlantique de l'Andalousie, dans la province de Cadix, El Puerto de Santa María est une destination appréciée des visiteurs espagnols et internationaux. Cette charmante ville offre un mélange parfait d'histoire, de culture et de beauté naturelle.

Célèbre pour ses plages dorées, son climat chaud et son riche patrimoine historique, elle abrite également des caves à vin emblématiques comme Osborne. Pour les amateurs d'aventure, le climat ensoleillé et les vents favorables de la région en font un lieu idéal pour la voile et les sports nautiques.

Avec son mélange unique de tradition et de modernité, El Puerto de Santa María offre le cadre idéal pour que les enfants passent des vacances inoubliables dans le sud de l'Espagne, tout en s'imprégnant de la langue et de la culture espagnoles.



ACCOMODATION LOGEMENT



Our campers stay in an area exclusively reserved for beach SUMMER CAMP in the Hotel Las Dunas, on the beach of 'La Puntilla', bordering the pine forests of the Natural Park Las Dunas de San Antón.

We will have at our disposal a large private space to develop all our activities.

The children will be accommodated in the recently renovated rooms for 3/4 people, fully equipped and air-conditioned.

buffet meals are served in the hotel itself, which has its own professional kitchen and prepares all kinds of special menus for coeliacs and allergy sufferers, always with typical products of the area.



Nos campeurs se logent dans un espace exclusivement réservé pour notre beach SUMMER CAMP dans l'hôtel Las Dunas, sur la plage de « La Puntilla », et en bordure des pinèdes du parc naturel Las Dunas de San Antón.

Nous disposerons d'un grand espace privé pour développer toutes nos activités.

Les enfants seront logés dans des chambres de 3/4 personnes récemment rénovées, entièrement équipées et climatisées.

Les repas sous forme de buffet sont servis dans l'hôtel même, qui dispose de sa propre cuisine professionnelle et prépare toutes sortes de menus spéciaux pour les coéliqués et les allergiques, toujours avec des produits typiques de la région.

Facilities

- Air-conditioned and fully equipped bungalow-style rooms for 3-4 people with private bathroom.
- Professional kitchen (buffet restaurant).
- Swimming pool.
- Laundry room.
- Air-conditioned rooms.
- Covered outdoor areas.
- Large garden areas.
- Audiovisual room.
- Sports city.
- Forest.
-

And... the beach in front!

Services

- Chambres climatisées et entièrement équipées de type bungalow pour 3-4 personnes avec salle de bain privée.
- Cuisine professionnelle (restaurant buffet).
- Piscine.
- Buanderie.
- Salles climatisées.
- Espaces extérieurs couverts.
- Grands espaces de jardin.
- Salle audiovisuelle.
- Ville sportive.
- Forêt.

Et... la plage en face !



ACTIVITIES ACTIVITÉS



- Surfing
- Kayaking
- Beach volleyball
- Paddle surf
- Water park
- Basketball
- Football
- Archery
- Crafts
- Cookery workshop
- Theatre
- Gymkhanas

Evening activities:

- Talent night
- Capture the flag
- Challenge contest
- International night
- Disco party
- Astronomy

Excursions:

- El Puerto de Santa María
- Cádiz

- Surf
- Kayak
- Beach volley
- Paddle surf
- Parc aquatique
- Basketball
- Football
- Tir à l'arc
- Artisanat
- Atelier de cuisine
- Théâtre
- Gymkhanas

Soirées:

- Soirée des talents
- Capture du drapeau
- Concours de défis
- Soirée internationale
- Soirée disco
- Astronomie

Sorties:

- El Puerto de Santa María
- Cadix

SPANISH-FRENCH-ENGLISH CLASSES

Hello

Hola

Bonjour



We offer our campers the chance to learn English, French, or Spanish through a wide range of carefully chosen topics tailored to their age and language level. Our educational program is designed to enhance speaking and listening skills through fun, interactive activities—like role-plays and games—in a relaxed and dynamic environment.

We believe that genuine learning stems from enthusiasm and active participation. That's why we focus on creating engaging experiences that inspire confidence, allowing campers to unlock their full potential and achieve outstanding results. Our goals are ambitious, but we're confident that an enriching and memorable experience is the key to lasting success.

To ensure effective learning, students are placed in small groups of 10–12, based on their age and language level. Each day includes three hours of language classes, five days a week, offering a comprehensive and personalized approach to language acquisition.



Nous offrons à nos campeurs la possibilité d'apprendre l'anglais, le français ou l'espagnol à travers un large éventail de sujets soigneusement choisis et adaptés à leur âge et à leur niveau de langue. Notre programme éducatif est conçu pour améliorer les compétences d'expression orale et d'écoute par le biais d'activités amusantes et interactives – comme des jeux de rôle et des jeux – dans un environnement détendu et dynamique.

Nous pensons qu'un véritable apprentissage découle de l'enthousiasme et de la participation active. C'est pourquoi nous nous attachons à créer des expériences attrayantes qui inspirent confiance, permettant aux campeurs de libérer tout leur potentiel et d'obtenir des résultats exceptionnels. Nos objectifs sont ambitieux, mais nous sommes convaincus qu'une expérience enrichissante et mémorable est la clé d'un succès durable.

Pour garantir un apprentissage efficace, les élèves sont placés dans des petits groupes de 10 à 12 personnes, en fonction de leur âge et de leur niveau de langue. Chaque jour comprend trois heures de cours de langue, cinq jours par semaine, offrant une approche complète et personnalisée de l'acquisition de la langue.

**FUN THAT INSPIRES,
EDUCATION THAT TRANSFORMS**

**S'INSPIRE EN S'AMUSANT,
L'ÉDUCATION QUI TRANSFORME.**



BOYS AND GIRLS. 8 TO 17 YO
FILLES ET GARÇONS DE 8 À 17 ANS



EL PUERTO DE SANTA MARIA
CADIZ /CADIX SPAIN / ESPAGNE



29/06 TO 12/07



ACCOMODATION/LOGEMENT
HOTEL ***



SPECIAL DIETS AVAILABLES
RÉGIMES ALIMENTAIRES SPÉCIAUX DISPONIBLES

SHUTTLE



OPTIONAL AIRPORT TRANSFERS AVAILABLES
OPTION TRANSFERS A L'AEORPORT DISPONIBLES



SPANISH, FRENCH, ENGLISH
ESPAGNOL, FRANCAIS, ANGLAIS
15H A WEEK / PAR SEMAINE



FULL ACTIVITY PROGRAMME
PROGRAMME D'ACTIVITÉS



24/7
SPANISH AND ENGLISH

FLUENT INFUN



CONTACT US



+34 649 674 794



hola@theshamrockway.com